

#WEST #SENIOREN 13. September 2023

# Kölner Senioren reisen mit dem Vulkan-Express

Über 50 Kolleg:innen konnte die Kölner Seniorenleitung auf ihrer Reise mit dem Vulkan-Express begrüßen. Diese Schmalspurbahn ist pure Alltags-Entschleunigung, ein echtes Technik- und Naturerlebnis.



Die Vulkanregion Laacher See mit ihrer einzigartigen vulkanisch geprägten Landschaft vermittelt ein Gefühl dafür, welche „Anstrengung“ es die Lokomotiven kostet, rund 400 Höhenmeter zwischen Rhein und Eifel zu bewältigen. In früheren Zeiten war der Vulkan-Express eine Industriebahn zum Transport von Trass, Tuffsteinen, Lava und Basalt-Schotter zum Rheinhafen in Brohl.

Unsere Anreise erfolgte mit der Mittel-Rheinbahn bis Brohl-Lützing. Von dort erfolgte der Umstieg von der modernen Bahn in die historischen Waggons des Vulkan-Express. Mit Holzbänken ausgestattet, bietet dieser ein Reiseerlebnis vergangener Tage. Es gibt Fenster zum Öffnen und die bequemen Polster in der 1. Klasse lassen Erinnerungen lebendig werden. Ein Reisen mit der

Eisenbahn, wie es früher alltäglich war. 18 km lang ist die Meterspurstrecke von Brohl am Rhein bis Engeln in der Eifel. Der Zug überquert mehrere hohe Viadukte und führt durch einen 100 m langen Tunnel.

Nach der erlebnisreichen Zugfahrt war eine Stärkung notwendig. In der Vulkan-Brauerei am Laacher See ließen es sich die Kölner Senioren bei einem Vulcanbräu und köstlicher Brauhausküche gutgehen. Die Heimfahrt führte über Andernach zurück nach Köln.



[Alle Bilder anzeigen »](#)